

## Proyectos para mejorar sistema de acueducto en Aguachica siguen en marcha

- *En la actualidad son dos proyectos los que están en marcha: la fase 1 de la optimización de la planta de tratamiento de agua potable y la ampliación de la capacidad de almacenamiento del acueducto urbano.*

Dos importantes proyectos para el sector agua potable tiene en marcha el Departamento a través de Aguas del Cesar S.A. E.S.P., que confirmó en campo el avance de la fase 1 de la optimización de la planta de tratamiento de agua potable y la ampliación de la capacidad de almacenamiento del acueducto urbano.

Sobre el primer proyecto se corroboró que la construcción de la planta de tratamiento de agua, con capacidad de 150 litros por segundo, ya está en proceso de culminación. De este modo se ampliará la capacidad de tratamiento del líquido distribuido en la cabecera urbana. Cabe decir que esta planta funcionará paralelamente a la que actualmente tiene el municipio de Aguachica.

Entre tanto, en el proyecto de ampliación de la capacidad de almacenamiento del acueducto urbano de la segunda ciudad del Departamento, resaltó que con la construcción de la placa de la tapa concluyó la construcción del tanque de almacenamiento, que tendrá una capacidad de 9 millones de litros de agua. Pronto iniciará la instalación de tuberías para la conexión de entradas y salidas del líquido.

Mediante los dos citados proyectos se impactará en la calidad y continuidad del agua en el casco urbano de Aguachica.

Para mayor información:  
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740  
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233